



Liebe Jury,

ich freue mich riesig über die Nachricht, dass ich mit meinem Buch „Die weiße Wölfin“ den dritten Platz belegt habe.

Besonders schön ist, dass es den zweiten und dritten Klassen gefallen hat! Viele Erwachsene haben mir gesagt, dass Kinder so eine realistische Geschichte nicht lesen wollen und dass sie das Ende nicht verkraften würden. Ich bin glücklich, dass ihr anderer Meinung seid und dass ihr verstanden habt, was ich erzählen wollte.

Danke, dass ihr Fünf und mir in den Wald gefolgt seid!

Herzliche Grüße, Vanessa Walder